



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Seguimos dando la batalla y viviendo esta soberbia que creo que no le conviene a nadie, ni va a llevar al país y a la patria a un buen camino. Es lamentable que precisamente lo que ellos cuestionaban y por lo que pedían que se cambiara el régimen de gobierno, pues ahora lo estuvieran repitiendo y peor todavía, en una soberbia brutal, en una falta de sensibilidad con todos los que han venido a manifestarse aquí. México ha vivido un momento histórico en su vida que por primera vez va a tener una presidenta mujer y pareciera que los coordinadores hombres de Morena, Verde y PT, quieren arrugarle el camino”.

<https://drive.google.com/file/d/1INo2RsJt9JfgqNjryOPMV2fECsKpLCub/view>